



Bruit de la fête : de quelle oreille l'entendons-nous?

Mercredi 16 avril 2008

De 9h30 à 12h et de 14h à 16h30

Bruit qui court, bruit qui coûte ...

Pour la quatrième année consécutive, le canton de Genève participe à la *journée Decrescendo - journée internationale contre le bruit*. Afin d'aborder ce sujet qui constitue une préoccupation importante pour de nombreux Genevois, l'Etat de Genève a choisi de mettre l'accent cette année sur les sensations auditives dans le contexte de lutte contre le bruit. En effet, Decrescendo 2008 se présente sous la forme d'un rallye avec différentes animations inédites qui permettent aux participants de mieux comprendre le bruit et ses impacts, tout en s'amusant !

Participez au rallye des sons'ations ...

... avec des ateliers sons'ationnels à ne pas manquer :

Et si je ne m'entendais plus ?

A la limite du bruit

Emporté par la foule

Le boom du bruit !

Rendez-vous au

Service cantonal de protection contre le bruit et les rayonnements non ionisants

Avenue Ste-Clotilde 23

Arrêts TPG

"Jonction" avec les bus **D, K, L, 2, 10, 19, 20**

"Sainte Clotilde" avec le bus **32**

Participation gratuite

Renseignements et INSCRIPTIONS

Info-Service

022 327 4711